
Reunião Ordinária com os Conselheiros do CADES PENHA

Membros Participantes
Elisabete Aparecida Durant Ramão- Coordenadora CADES PENHA – Fábio Araújo Pereira, 
Joseneide Maria da Silva, Karina Marcondes Lopes de Lavor, Sonia Regina Campos de Oliveira 
Luiza Gois Magalhães, Osni Pandori,

Pauta
Eleição de 1º e 2º Secretário
Envio de Ofícios às Secretarias 

Iniciou-se a reunião com a leitura da pauta e relembramos as responsabilidades das secretárias do 
CADES e os Conselheiros acharam por bem eleger 3 secretárias para ajudar nas tarefas, as eleitas 
são ; Eloisa lima Pereira, Joseneide Maria da Silva e Karina Marcondes Lopes de Lavor. Dando 
andamento à pauta discutimos em enviar ofício para as Secretarias cobrando posições. O 
Coordenador adjunto fará os ofícios para o Metro pela compensação ambiental, a SVMA 
compensação ambiental e estudo da bacia do Tiquatira e sobre o parque linear na nascente do 
córrego Ponte Rasa, SMSUB pelo replantio, pode- se notar que o mesmo assunto é ligado em mais 
de uma secretaria. Os ofícios serão colocados no grupo para que todos os Conselheiros possam ler e
sugerir tópico até o dia 21/11,  após essa data serão enviados. Colocaram o tema de Agente Vistor e 
Coleta Seletiva para a próxima reunião. Nada mais havendo para ser tratado deu-se por encerrada a 
reunião. A gravação desta reunião encontra-se disponível no 
link:https://drive.google.com/file/d/1gzlbJoKEL2BVvyljNHXOKv_SAP853lJv/view?
usp=share_link

São Paulo, 08 de Novembro de 2022


